

El Gobierno regional abre la convocatoria de subvenciones para entidades privadas de programas y servicios para mayores en 2025



Las entidades interesadas podrán presentar sus solicitudes de forma telemática a través de la sede electrónica de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

En la pasada convocatoria, estas ayudas hicieron posible la realización de 89 proyectos por parte de 73 entidades, beneficiando a más de 35.000 personas en la región.

[Leer más](#)

Con una inversión de más de 11,6 millones de euros, el Gobierno regional lanza una nueva convocatoria para proyectos de inclusión social

La iniciativa, de carácter plurianual, refuerza el compromiso con las personas en situación de vulnerabilidad y apuesta por la innovación y sostenibilidad en los modelos de atención social.

La consejera de Bienestar Social, Bárbara García Torijano, ha subrayado que esta convocatoria introduce “mejoras clave y novedades como la ampliación del tiempo de ejecución de los proyectos a 24 meses”, facilitando su sostenibilidad y eficacia, “y la incorporación de modelos innovadores como el ‘housing first’ y el ‘housing led’, adaptándonos a las recomendaciones de la Unión Europea para abordar el problema de las personas sin hogar”.

En la convocatoria anterior, correspondiente a 2024, se apoyaron 127 proyectos que beneficiaron directamente a más de 8.500 personas, el 61 por ciento de ellas mujeres.

[Leer más](#)

El Gobierno regional concede ayudas de formación a 263 jóvenes dentro del Plan de Garantía Juvenil desarrolladas en centros públicos durante el curso 2023-2024

Las acciones formativas referidas constituyen una oportunidad para que las personas jóvenes de entre 16 y 30 años, en situación de desempleo y que no se encuentren en situación de estudiar, puedan actualizar o continuar su formación, con el objetivo de mejorar su empleabilidad incrementando sus opciones de acceso al mercado laboral.



[Leer más](#)

El Gobierno regional destina más de 2,3 millones de euros a desarrollar 38 actividades formativas específicas de Garantía Juvenil en 23 centros públicos



De estos 23 centros, cinco se sitúan en la provincia de Albacete, cuatro en la de Ciudad Real, cinco en la de Cuenca, tres en la de Guadalajara y seis en la provincia de Toledo.

Considerando las tres últimas convocatorias, con el trabajo, la implicación y la participación de más de 40 centros de Castilla-La Mancha, se han llevado a cabo 146 acciones formativas, que han supuesto la contratación de 317 docentes y una inversión de más de 7,4 millones de euros.

[Leer más](#)

Breves

Castilla-La Mancha celebró la **II Jornada Técnica del Fondo Social Europeo Plus: un impulso clave para el desarrollo regional**

[Leer más](#)

Durante el mes de noviembre tuvo lugar el **II curso de formación de FSE+** dirigido a los órganos gestores del Programa.

[Leer más](#)

El Gobierno de Castilla-La Mancha **valora la flexibilización de fondos europeos para catástrofes climáticas**, tal y como defendió el presidente García-Page.

[Leer más](#)

Líneas de ayuda

Decreto 54/2024, de 24 de septiembre, por el que se regula la concesión directa de una subvención excepcional a la Fundación EOI FSP, para el **desarrollo del Proyecto de formación** para el empleo juvenil en la comunidad autónoma de Castilla-La Mancha, en el marco del Programa del Fondo Social Europeo Plus (FSE+) de Empleo Juvenil, del periodo de programación 2021-2027. [2024/7681]

[Ver normativa](#)

Resolución de 10/12/2024, de la Viceconsejería de Educación, Universidades e Investigación, por la que se autoriza la **ampliación de enseñanzas en los centros docentes públicos** de Castilla-La Mancha, con el fin de implantar, **para el curso 2024/2025**, actividades formativas específicas de garantía juvenil cofinanciadas mediante el Programa del Fondo Social Europeo Plus (FSE+) Castilla-La Mancha para el periodo 2021-2027, en un porcentaje máximo del 85%. [2024/10047]

[Ver normativa](#)

La Línea 1 del Programa de Apoyo Activo al Empleo contará con 63,8 millones de euros para dar cobertura a cerca de 7.000 personas desempleadas

La consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, ha anunciado la aprobación de cuatro de los cinco convenios con las diputaciones provinciales, que aportarán el 40 por ciento del importe de esta línea, 25 millones de euros, a los que se suma la aportación del Ejecutivo autonómico que asciende a los 38,8 millones de euros, sin contar con la aportación que realizan las entidades locales.



Patricia Franco ha avanzado una nueva convocatoria de los Talleres+ en el primer trimestre del año, después de que la recientemente aprobada, dotada con casi 14 millones de euros y pendiente de resolución, haya sido la más participativa, con 247 solicitudes, entre ellas seis talleres en los municipios de Letur y Mira que emplearán a personas desempleadas en las tareas de limpieza y reconstrucción tras la DANA.

[Leer más](#)

El Programa del Fondo Social Europeo+ ha beneficiado a casi 64.500 personas en la región con 141 millones de euros, el 61 por ciento mujeres

La consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, ha remarcado la importancia de los fondos estructurales procedentes de la Unión Europea en el presupuesto de la Consejería para el año próximo, y ha valorado el grado de ejecución del Programa del FSE+ en la región, con operaciones validadas o pendientes de validación por casi la mitad del presupuesto hasta 2027.



Patricia Franco ha visitado, junto con responsables de la Comisión de Seguimiento del Fondo Social Europeo+ en la región, la empresa Dedatex, donde un joven de menos de 30 años se ha beneficiado de las ayudas del Programa en materia de impulso a la contratación indefinida.

[Leer más](#)

El Gobierno regional comienza la formación de más de 1.000 docentes de los programas Prepara-T+, Titula-S+ y PISE+



Los aspectos claves de la formación son los de dotar a los docentes de herramientas prácticas y teóricas para la aplicación efectiva de los programas en sus centros educativos.

El consejero de Educación, Cultura y Deportes, Amador Pastor, ha destacado que estos programas, enmarcados en el Plan de Éxito Educativo+, suponen un complemento a la estrategia que el Gobierno regional desarrolla para atender al alumnado vulnerable.

[Leer más](#)

EDITA Y DIRIGE: CONSEJERÍA DE ECONOMÍA, EMPRESAS Y EMPLEO
Avda. Irlanda, 14, 45071 Toledo
fse@iccm.es

CONSEJERÍA DE HACIENDA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS Y TRANSFORMACIÓN DIGITAL
C/ Real, 15, 45071 Toledo
feder@iccm.es

Para más información sobre Fondos Estructurales en Castilla-La Mancha haz clic [aquí](#)